



## La USAL e Iberdrola mantienen la cátedra

**Redacción.** Salamanca La Universidad de Salamanca (USAL) y la empresa Iberdrola confirmaron ayer su interés por mantener en el futuro la cátedra que conjuntamente están desarrollando para fomentar la investigación y el desarrollo de proyectos biotecnológicos. Dentro de las actividades organizadas para conmemorar la prórroga de la colaboración de la Cátedra Iberdrola, el Premio Nobel de Física en 1997, Claude Cohen-Tannoudji, impartió en el aula Salinas de la institución académica una conferencia titulada *Light and Matter*.

El acto estuvo presidido por el rector, Daniel Hernández, y asistieron el director de Innovación de Iberdrola, Agustín Delgado, la vicerrectora de Innovación e Infraestructura, Pastora Isabel Vega, y el director de la Cátedra Iberdrola, Francisco Martín Labajos, según informa EP.